

中高年ひきこもり理解を

福井で反貧困キャララバン

臨床心理士講演「誰もが可能性」



大人のひきこもりについて講演する樹田氏=30日、福井市の県教育センター

0人が参加した。

樹田氏は、日本には中高年

層（40～64歳）のひきこもり任論で解決できる問題ではない」と強調した。

が約61万人おり、若年層（15～39歳）の約54万人よりも多いと説明。中高年層の場合、雇用などの社会的要因や親の介護などの環境要因がその理由になっている」と、「自己責

も20～50代とずらの統計データを示し、「ひきこもりは孤独と死の問題でもあると理解してほしい」と力を込めた。解説として、英国が昨年配置した孤独問題担当相のよう内閣の仕組みや、ひきこもりを行政の地域包括支援の対象とするなどと提言。生活保護などのセーフティーネットの強化も指摘した。

（野田勉）

12/1
福井

「反貧困キャララバン2011」

9（福井新聞社後援）が30

日、福井市の県教育センター

で開かれた。「中高年のひき

こもり」をテーマに基調講演

した臨床心理士でSCSカウ

ンセリング研究所（東京）副

代表の樹田智彦氏は、「誰も

がそうなる可能性がある。身

近な問題として理解し、解決

に向けて政治に関心を持つて

ほしい」と呼び掛けた。

福井弁護士会や県司法書士会、県内労働団体などにつく実行委員会が開き、約12